

undefined - jeudi 14 décembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

La Palette de Gribouille va fêter ses 20 ans l'an prochain



Le bureau de la Palette de Gribouille, présidé par Pascal Grimaud (au centre). Photo La Palette de Gribouille

Quinze jours après avoir organisé avec succès le 25^e marché de Noël de Saillans, la Palette de Gribouille s'est réunie en assemblée générale, samedi 9 décembre. Cette association ne compte qu'un petit nombre d'adhérents – 21 en 2023 contre 18 en 2022 – mais ceux-ci forment une équipe dynamique. La Palette de Gribouille participe à la vie du village à travers l'organisation d'expositions de peintures, permettant notamment d'apprécier le talent de certains de ses membres, et du marché de Noël. 2024 s'annonce une année spéciale pour l'association, puisqu'elle fêtera ses 20 ans d'existence. « J'espère que nous pourrons célébrer cet anniversaire tout au long de l'année et je compte sur vos idées pour cela ! » a déclaré le

président, Pascal Grimaud. Sont d'ores et déjà programmés une exposition de peintures, les 14 et 15 septembre à la salle des fêtes de Saillans, ainsi que l'incontournable marché de Noël, les 23 et 24 novembre.